

Tim PKM Fisipol Unimal Edukasi Pemuda Dalam Pencegahan Narkoba



Tim PKM FISIPOL Unimal Edukasi Pemuda Dalam Pencegahan Narkoba. Minggu (15/10/2023)

UNIMALNEWS | Padang Sakti - Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan pengabdian kepada Masyarakat (PkM) melalui pelatihan cegah tangkal penyalahgunaan narkoba bagi pemuda Gampong Padang Sakti Kecamatan Muara Satu Kota Kota Lhokseumawe. Minggu, (15/10/2023)

Kegiatan dengan tema “Membangun Generasi Berkarakter: Pembinaan Nilai-Nilai Positif Dalam Mencegah Penyalahgunaan Narkoba” digelar di Aula Kantor Keuchik Gampong Padang Sakti diikuti oleh tokoh pemuda dan mahasiswa yang menetap di Gampong setempat. Kegiatan ini menghadirkan pemateri dr. Weldi Junaidi dari Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Kabupaten Aceh Utara saat ini juga menjabat sebagai Kepala Puskesmas Kecamatan Dewantara.

Dekan Fisipol Unimal Dr M. Nazaruddin dalam sambutannya menyampaikan bahwa pelatihan ditujukan untuk menumbuhkan kesadaran akan pembunuhan generasi di kalangan pemuda dan bahaya ancaman penyalahgunaan narkoba bagi generasi bangsa.

“Unimal berupaya menginisiasi semua lapisan masyarakat untuk memerangi bahaya penyalahgunaan narkoba serta menjadikan pemuda sebagai agen penting dalam rangka pemberantasan peredaran narkoba. Langkah tersebut sebagai wujud kontribusi Unimal dalam memerangi bahaya narkoba di wilayah Kota Lhokseumawe dan sekitarnya” ujarnya.

Sementara itu Keuchik Gampong Padang Sakti Abdullah mengatakan ancaman narkoba ini sangat besar, bisa memicu kerusakan dan kehancuran lebih besar pada moral generasi muda. “Data terakhir BNN Kota Lhokseumawe menunjukkan hampir semua Gampong di Kota Lhokseumawe sudah berstatus merah. Untuk itu saya mengajak semua unsur pemuda dan masyarakat untuk mewaspadaikan keluarga kita semua. Saya juga sangat berterima kasih kepada tim PkM dari Fisipol Unimal yang telah memilih Gampong Padang Sakti untuk melaksanakan kegiatan ini” ucapnya.

Kegiatan ini terlihat antusias turut dihadiri Keuchiek, Ketua Pemuda, Kepala Dusun dan Tokoh Pemuda, selain itu juga menarik dari banyaknya pertanyaan yang menimbulkan diskusi antara pemateri dengan peserta. PkM ini diketuai oleh Dr Cut Sukmawati dan lima anggotanya yaitu, Dr M Nazaruddin, Subhani M.Si, Murniati M.Si, Rizki Yunanda, M.Si dan Nanda Ameliany. Selain itu juga melibatkan mahasiswa dari lintas Prodi Fisipol.[rky]

Tanggal: 15 October 2023

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),